

Rene Schulte siegt in Tengen

08:44 19.02.2020 | **Presseinfo** | **Sport** | sonstige Sportarten



Die Finalisten des 26. Bodensee-Tennisturnier Rene Schulte und Nico Hornitschek mit Organisator Georg Eichkorn, Bürgermeister Marian Schreier sowie Sponsoren und Helfer.
swb-Bild: Preter

Spannende Matches beim 26. Bodensee-Tennisturnier

Tengen. Der 31-jährige Tennistrainer Rene Schulte (DTB-Nr. 44) vom TC Singen gewann nach 2018 nun auch in 2020 das 26. Bodensee-Tennisturnier in der Tengener Tennishalle.

Im Finale des beliebten Turniers war Spannung angesagt. Der an Position 1 gesetzte Rene Schulte kam gut in das Spiel und gewann den 1. Satz mit 6:4.

Im 2. Satz ging Schulte dann früh mit 3:0 in Führung, ließ seinen Gegner, den an Position 3 gesetzten Nico Hornitschek von TV Reutlingen (DTB-Nr. 85), nicht mehr ins Spiel kommen und holte sich auch diesen Satz souverän mit 6:2.

Somit konnte sich Rene Schulte über seinen zweiten Turniersieg in Tengen freuen.

Die Finalisten lobten die gute Organisation des Turniers durch Georg Eichkorn, Bürgermeister Marian Schreier überbrachte Dankesworte von Seiten der Stadt Tengen an alle Teilnehmer, die hochklassigen Sport zeigten und die Zuschauer begeisterten.

Wochenblatt Redakteur @: Ute Mucha

08:44 19.02.2020 | **Presseinfo** | **Sport** | sonstige Sportarten

Stichworte:

Bürgermeister Marian Schreier | 26. Bodensee-Tennisturnier | Georg Eichkorn, | TC Tengen | Rene Schulte